

私たちの活動や意見を仲間で共有します  
会費は県と日本平和委員会の活動を支えます

## 土浦平和の会ニュース

2018年6月15日 第316日号

発行：土浦平和の会  
事務局：土浦市烏山 2-530-296  
HP://heiwatutiura.web.fc2.com/

# 核兵器のない世界をめざして

## 7月7日 原水爆禁止平和大行進

2018原水爆禁止国民平和大行進太平洋コースは、6月29日に福島から茨城県に入り、7月7日には石岡から土浦に入ります。

7月7日は国連で核兵器禁止条約が122カ国の賛成で採択されてから1年目に当たります。また、今年には国民平和大行進が開始されてから60年目でもあります。この歴史的な平和大行進を成功させましょう。

### 7月7日土浦コース

石岡駅8:30発—かすみがうら市千代田庁舎—上稲吉交差点—中貫交差点—若松町信号—土浦亀城公園(12:40着 昼食歓迎集会 13:30発)—池辺商店付近(小休憩 14:30発)—霞ヶ浦駐屯地付近—荒川沖東口 16:30到着予定

- ・亀城公園で昼食歓迎集会(12:40-13:00) おにぎり、冷たい飲み物あり  
(雨天の場合は亀城プラザ)
- ・行進コースは亀城公園から荒川沖駅まで。途中まででもOK

平和の会のみなさん お誘いあわせて

集会に参加しましょう!

一歩でも2歩でも、ごいっしょに歩きましょう!



ヒバクシャ国際署名を進めましょう!

## 土浦平和の会第 25 回総会終わる

6月3日、平和の会総会が開かれ2017年の活動報告、2018年度運動方針、予算案など審議、採択され、引き続き9条改憲反対、安倍内閣打倒、3000万署名の推進、核兵器廃絶など平和、民主主義を守る運動を強めていくことが確認されました。新代表理事に岡田安正さんを選出しました。

なお、総会に先だち、終戦末期沖縄北部のジャングルで米軍と戦った少年兵、子供達が戦争に利用されていた知られざる歴史を、再現アニメを交えて伝えるDVD「少年兵の告白」を鑑賞しました。

## 米朝首脳会談で期待するもの

6月12日、世界中が注目するなかシンガポールで史上初の米朝首脳会談が行われ、朝鮮半島の非核化、朝鮮半島における平和体制の構築など4項目で合意しました。米朝首脳会談の成果については、非核の確証が得られていない、プロセスがあいまい、具体性に欠けるなどの厳しい見方もあります。しかし、朝鮮戦争がまだまだ終結されていない中、しかも、つい半年前まではお互いに罵り合い、北朝鮮のミサイル発射、核実験、米韓の大規模な軍事訓練など一触即発の状況であったことを思えば、対話外交によって和平への道筋が示され、いがみ合っていた双方がそれに向け、スター台に立ったという点では、画期的であり大いに歓迎するものです。

完全な和平プロセスの遂行には紆余曲折が予想されますが、双方の真摯な話し合いの中で合意が着実に具体化されることを願うものです。そして、今回の米朝首脳会談が北東アジアの平和、ひいては核も戦争もない世界平和の構築に大きく貢献することを期待します。  
(K)

## 夏の平和行事お知らせ

### 原爆と人間展

と き： 8月7日～8月12日 パネル展

8月11日(土) ピースデー

アニメ「この世界の片隅で」上映、朗読、中学生広島大使報告など

ところ： 県南生涯学習センター(土浦市役所 5階)

### 8・15 平和のつどい

ドキュメンタリー映画「コスタリカの奇蹟」 上映

と き： 8月17日(金)午後2:00、午後6:30 2回上映

ところ：土浦市民会館小ホール 前売り券 1000 円